
ANFRAGE 

  

des Abgeordneten Thumpser MSc 
 

 an Herrn LHStv. Mag. Wolfgang Sobotka  

 
betreffend Sanierungsgemeinde St. Aegyd am Neuwalde 
 
Am 28.12.2011 wurde zwischen der Marktgemeinde St. Aegyd am Neuwalde und 

dem Land Niederösterreich als Aufsichtsbehörde ein Sanierungskonzept 

beschlossen. 

 

Seit dem Abschluss wurden zahlreiche Maßnahmen zur Konsolidierung des 

Haushaltes unter der Führung von Bürgermeister Rudolf Pfeffer gesetzt. 

Bisher erfolgte die Zusammenarbeit zwischen der Gemeinde und dem Land 

Niederösterreich sehr kooperativ. 

 

Es ist daher aufgrund der bisherigen kooperativen Zusammenarbeit zwischen der 

Abteilung Finanzen des Landes Niederösterreich und der Marktgemeinde St. Aegyd 

am Neuwalde mehr als verwunderlich und irritierend, dass keinerlei offizielle 

Informationen an den Bürgermeister, als auch an die zuständige Abteilung der 

Gemeindeaufsicht über die Tatsache, dass die Gemeinde nicht mehr als 

Sanierungsgemeinde geführt wird, ergangen sind, aber in den Medien diese 

Tatsache bereits transportiert wurde. 

 

In einem Artikel der NÖN – Lokalausgabe Bezirk Lilienfeld  – Ausgabe Woche 

23/2013 - rühmen sich Vertreter der ÖVP Fraktion St. Aegyd am Neuwalde, als auch 

LAbg. Karl Bader, dass es gelungen sei - über außerordentliche Zuwendungen des 

Landes Niederösterreich - den Status von St. Aegyd am Neuwalde als 

Sanierungsgemeinde abzulegen. 

 

 

 

 

Landtag von Niederösterreich 
Landtagsdirektion 

Eing.: 12.06.2013 

Ltg.-56/A-4/16-2013 

-Ausschuss 



Der Gefertigte stellt daher an Herrn LHStv. Mag. Wolfgang Sobotka folgende 

  

A n f r a g e : 
  

1.) Wann erfolgte in den zuständigen Gremien des Landes Niederösterreich  der 

Beschluss, die Marktgemeinde St. Aegyd am Neuwalde nicht mehr als 

Sanierungsgemeinde zu führen? 

 

2.) Warum hat der Bürgermeister der Marktgemeinde St. Aegyd am Neuwalde 

keinerlei offizielle Informationen darüber erhalten, dass die Marktgemeinde St. 

Aegyd am Neuwalde nicht mehr als Sanierungsgemeinde geführt wird bevor 

diese Meldung an die Medien weitergeleitet wurde? 

 

3.) Warum hat die zuständige Abteilung der Gemeindeaufsicht keinerlei offizielle 

Informationen darüber erhalten, dass die Marktgemeinde St. Aegyd am 

Neuwalde nicht mehr als Sanierungsgemeinde geführt wird bevor diese 

Meldung an die Medien weitergeleitet wurde? 

 

4.) Warum wurde vorab die ÖVP Fraktion der Marktgemeinde St. Aegyd am 

Neuwalde darüber informiert, dass die Marktgemeinde St. Aegyd am 

Neuwalde nicht mehr als Sanierungsgemeinde geführt wird? 

 
5.) Wer hat die Informationen, dass die Marktgemeinde St. Aegyd am Neuwalde 

nicht mehr als Sanierungsgemeinde geführt wird, an die ÖVP Fraktion der 

Marktgemeinde St. Aegyd am Neuwalde weitergeleitet? 

 
6.) Warum war der LAbg. Karl Bader darüber informiert, dass die Marktgemeinde 

St. Aegyd am Neuwalde nicht mehr als Sanierungsgemeinde geführt wird? 

 
7.) Wer hat die Informationen, dass die Marktgemeinde St. Aegyd am Neuwalde 

nicht mehr als Sanierungsgemeinde geführt wird, an LAbg. Karl Bader 

weitergeleitet? 

 
8.) Wie erfolgt üblicherweise der Informationsfluss an die Gemeinden betreffend 

der Auflassung des Status einer Sanierungsgemeinde? 
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